



Armand Guillaumin, la Vallée des Peintres et plus d'un million de visiteurs



Nous devons nous féliciter du succès exceptionnel remporté par l'exposition majeure « Icônes de l'art moderne » présentée à Paris par la Fondation Louis Vuitton, en hommage au grand collectionneur d'art Sergueï Chtchoukine.

Elle offrait la belle surprise de deux tableaux d'Armand Guillaumin (1841-1927), peintre majeur de l'École de Crozant. L'un des deux tableaux, issu de la collection Chtchoukine avant 1913 et prêté par le musée d'État des Beaux Arts Pouchkine à Moscou représente la vallée de la Creuse. Ainsi, **Paysage aux Ruines** trônait au milieu d'une exposition internationale exceptionnelle, appréciée par 1,2million de visiteurs.